

45.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération des rapports du Bureau des Commissaires (1) à l'effet de voter un montant de \$226 pour l'achat d'ameublement pour la Cour Juvenile; (2) à l'effet de voter \$812.50 pour payer le salaire de commis additionnels dans le département des Achats et des Ventes,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

46.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet d'utiliser un terrain pour emmagasiner et vendre du bois et du charbon, on ne procède pas à l'étude dudit item.

47.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération des rapports du Bureau des Commissaires (1) pour permettre à M. Joseph David, de construire une écurie; (2) à l'effet de procéder à l'expropriation du lot 328, subd. 309 de la Côte St. Louis, pour redresser la ligne de la rue Mentana,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. CLEMENT, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés.

48.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit supplémentaire de \$17,385.42 pour le pavage de la rue St-André, de Roy à Marie-Anne.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

49.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de voter un montant de \$250 pour payer le salaire d'un commis au département des Pares.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

50.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, soumettant le rapport du Trésorier de la Cité "re" annulation du contrat passé avec la Banque de Montréal, on ne procède pas à l'étude dudit item.

51.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport de la Commission Spéciale "re" Règlement No. 210 à l'effet de prolonger la ligne de l'avenue Atwater,

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

52.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport de la Commission Spéciale "re" Règlement No. 210, recommandant l'établissement d'une ligne de chemin de fer urbain dans le quartier Emard,

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

53.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport de la Commission Spéciale "re" Règlement No. 210, recommandant le prolongement de la ligne de la rue Davidson,

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. POISSANT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON,

Le Conseil s'ajourne.

RENE BAUSET,

Sous-Greffier de la Cité.

JULES CREPEAU,

Assistant Greffier de la Cité.

On motion emfwy shrdlu emfwy hrdlu emfwyp mfwy
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be adopted.

46.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to use a lot on Cadieux St. for the storage and sale of coal and wood, the same was not proceeded with.

47.—The order of the day being read to consider reports from the Board of Commissioners, (1) to allow Mr. Jos. David, to erect a stable,

(2) To proceed with the expropriation of lot 328, subd. 309 of Côte St. Louis, to straighten the line of Mentana St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That said report be adopted.

48.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to vote a supplementary appropriation of \$17,385.42 to complete pavement of St. André St., between Roy and Mary-Ann,

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be adopted. (Ald. L. A. Lapointe dissenting).

49.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to vote \$250 to pay the salary of a new clerk for the Park Department,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be adopted.

50.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, submitting report of City Treasurer and City Comptroller anent cancellation of the contract with the Bank of Montreal,

The same was not proceeded with.

51.—The order of the day being read to consider a report from the Special Committee concerning By-law No. 210, in connection with the extension of Atwater Avenue line,

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be adopted.

52.—The order of the day being read to consider a report from the Special Committee concerning By-law No. 210, recommending to establish a street railway line in Emard Ward,

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be adopted.

53.—The order of the day being read to consider a report from the Special Committee concerning By-law No. 210, recommending to extend the tramway line on Davidson street.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. POISSANT, it was

Resolved: That said report be adopted.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON,

The Council adjourned.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.